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2022年が始まって早くも１か月が経過しました。年
末年始の連続した暴風雪に始まり、雪かき・雪下ろし

等、相当の力仕事で、ゆっくり休んでいる間もありませんでした。例年の数倍の積雪にうんざりした方も少
なくなかったはずです。早くも今から春を待ち望んでいます。２月というと一番思い浮かべるのは「節分」
ですが、節分とは季節を分ける日のことで、立春・立夏・立秋・立冬のそれぞれの前日のことをいいます。
日本では、立春を一年の始まりとして尊ばれていたため、春の節分を指すようになっていったという説があ
ります。節分には豆をまきますが、豆は｢魔滅｣に通じています。そして「魔の目」に、豆を投げ｢魔を滅す
る｣ことに通じています。今年の節分は３日（木）、立春は４日(金)です。ぜひ、ご家庭で豆まき行事をや
ってみてください。ちなみに、使う豆は芽が出ると縁起が悪いので、煎った豆でなくてはならないようです。
さて、この時期生徒は一年の振り返りや次の学年に向かって準備を行うときでもあります。まとめをしっ

かり行い、自信をもって進級させたいと考えています。特に３年生は高校進学に向けた受験勉強、卒業式等
最後を締めくくる行事の準備等、忙しい毎日を送っています。活動の一つ一つが中途半端にならないように
生徒の頑張りを認め、ほめてあげて「最高の春」となるように支援していきたいと思います。

昨年の12月初旬に、全県の１・２年生が実施した「秋田県
学習状況調査」の結果が１月に公表されました。本校の結果
とともに、今後の取組について報告します。
☆１年生は、５教科合計で県平均を上回りました。教科別に見
ると国語と英語は県平均を上回っていますが、特に英語で10ポ
イント以上上回っていることは特筆です。１年生は授業等で、
堂々と自分の意見を発表できるよさがあります。このよさを最
大限に生かして、友達と意見を交わしながら個々の課題の克服
に取り組みます。
☆２年生は、５教科合計では県平均を下回りましたが、国語や
数学では県平均を上回っていること、この学年を昨年と経年比
較すると大きく成績が向上していること等を考えると、この一
年間で真面目に学習を継続した効果が表れてきていると見るべ
きと考えます。今後も弱点部分の領域の課題克服と、より伸ば
したい項目の更なる向上を目指します。
☆質問紙調査では、「勉強は好き、大 質 問 項 目 １年 ２年 ３年
切」が県平均より上回っていること 勉強が好きだ A A A
が何よりうれしいです。その他の項 勉強は大切だ A A A
目は学年により違いがありますが、 学校の勉強がよく分かる B A B
一人一人の生徒の課題改善、よさを 普段の生活や社会に出たときに役立つよう勉強したい A A B
認め伸ばす指導に努めます。 学校が楽しい A A A

自分にはよいところがある C B C
将来の夢や目標をもっている B A A
人の役に立つ人間になりたいと思う B A A
地域のためになる活動に進んで取り組みたい B C B
授業でICT活用、ほぼ毎日、週一以上 S C S

☆２月５日（土）１３：３０～１５：００ （延期）
☆若美コミュニティセンター大集会室 ☆内履き持参

来年の３月に本校は閉校を迎え、令和５年から男鹿東中学校と統合します。昨年度、一度説明会があり
ましたが、統合を約一年後に控え、改めて市教委から「統合説明会」を開催することになりました。次のよ
うな日程になりますので、希望する方はご参加いただきますようご案内いたします。なお、本校、美里小、
保育園に通う児童生徒の保護者、地域住民であれば誰でも参加できます。お待ちしております。
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今年度、市内各小・中学校に男鹿ライオンズク
ラブ（結成55年基金）から、図書整備費が贈呈さ
れました。本校には15万円が配分され、生徒の学
習や生活に役立つもの、興味をもつものなどに絞
り、おすすめ図書約50冊を「ライオンズ文庫」と
して図書室に設置しています。どれも最近の時代

を反映した内容の
ものを精選しまし
た。例えば、｢マン
ガで学ぶSDGｓ｣｢為
末メソッド 自分
をコントロールす
る100の技術｣｢ここ
がすごいよ！日本
の文化大図鑑 全
５巻｣など…。大事
に使わせていただ
きます。

読書の輪を広げよう！

潟中生
の活躍

☆男鹿市スポーツ賞
・栄光賞個人 石〇 〇〇さん
・奨励賞個人 石〇 〇さん
・奨励賞団体 〇〇さん、〇さん

☆第2回三浦隆司杯WBCスパーリング大会（11月）
・優秀選手賞 渡〇 〇〇さん

☆第38回秋田県空手道少年錬成大会（11月）
・中学３年男子組手・形の両部門で第３位

戸〇 〇〇さん

の行事予定 ○数字は回数

２ 水 教育課程編成委③

４ 金 学校運営協議会④ 前期選抜合格発表

５ 土 統合説明会(若美ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ 13:30)

７ 月 PTA研修部編集委 2年救急救命講習

９ 水 教育課程編成委④

10 木 ３年実力テスト⑧

11 金 建国記念の日

13 日 男鹿市吹奏楽祭（延期）

14 月 職員会議

18 金 学年末ＰＴＡ

19 土 スポーツ賞授賞式

20 日 テスト前部活動休止期間～24日

23 水 天皇誕生日

24 木 教育課程編成委⑤

25 金 後期期末テスト（1､2年）

28 月 生徒会各委員会（最終）

１月の潟中
☆福米沢出身の中田〇さんから、学習用にドローンが
２台寄贈されました。来年度いっぱいで本校が閉校す
るという話を聞き、卒業生である自分が潟中のために
何かできないかと考えられたそうです。自身の趣味で
現在もドローンで地元の
風景等の撮影をしている
ので、閉校前に校舎や学
校回りの風景を記念に残
せないかということでの
寄贈です。現在ドローン
撮影ができるように、ま
ずは教師が操縦の仕方に
慣れている段階です。い
ずれ生徒にも一部使わせ
ながら、学校の四季を映
像や画像で残していく予
定でいます。理科や総合
の学習、航空写真にも活
用できそうです。大事に使わせていただきます。

☆本校が、第40回全国中学生人権作文コンテストで法
務省及び全国人権擁護委員連合から感謝状を授与され
ました。大会への出品率の高い学校から選ばれるよう

で、たくさんの生徒が
頑張って出品してくれ
たおかげでもありま
す。この感謝状はなか
なかもらうことはない
ようです。校長室に飾
っています。来校の際
は、ぜひご覧になって
ください。

☆12月23日に校内球技大会を実施しました。生徒はバ
スケットボールかバドミントンのどちらかの種目に参
加し、学年の枠を超えて
対戦をしました。明後日
から長い冬休みに突入す
るという直前でもあり、
両種目でとても盛り上が
り、笑顔いっぱい、笑い
声いっぱい、応援の声も
いっぱい聞かれた、なん
とも和やかで盛り上がっ
た球技大会になりました。
運営や進行は全て生徒会
執行部と保健体育委員に
よるものです。企画力も
しっかり身に付いていま
した。見事でした。こん
なに頑張って取り組んで
くれるのであれば、来年
もぜひ実施してほしいと
思います。

上が練習用､下が高性能ドローン

法務局＆男鹿市担当者と

バドミントン、バスケットボー

ル共に大盛り上がり！


